Digitalisierung und 5G - Was ist im Hintergrund wirklich geplant?

Vortrag von Ulrich Weiner





Vom Saulus zum Paulus – Der ehemalige Funkfreak und Kommunikationsexperte Ulrich Weiner erkrankte durch seine intensive Handynutzung und wurde schwer elektrohypersensitiv (EHS).

Heute ist er einer der bekanntesten Mobilfunkgegner und Aufklärer zu dieser verschwiegenen Gefahr.

Sein Motto vor seiner Krankheit war:

"Wenn die Funktechnik gefährlich wäre, dann wäre sie sicher verboten. Es gibt ja so viele Behörden, die hier aufpassen."

...wie man sich doch irren kann...



Wann: 30.08.2024, 19 Uhr

Dauer: ca. 2 Std.

Ort: Turnhalle Janusz-Korczak-Schule,

Eingang über Teplitzer Str. 71, 01219 Dresden

Parken: Mockritzer Straße / Hans-Thoma-Straße

ÖPNV: Haltestelle Mockritzer Str.

Tram Linien 9 und 13 / Bus Linien 63 und 68

Unkostenbeitrag: 2 €